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DELIBERAZIONE  N° 74   DEL 26/05/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  14/05/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 26 del mese di Maggio alle ore 10,22  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 600354 del  14/05/2020. 

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino x  

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 10  

 

Presiede la seduta il  Presidente: Antonino Santangelo 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario: Dott.ssa M. C. calderone 

 

Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 26/05/2020 14:08:46 CEST

Signature Not Verified

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 26/05/2020 14:42:29 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 14/05/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Gulemi, Rappa, Prester  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  10 

 

Votanti     n.°  10 

 

Voti favorevoli  n.°  10 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 14/05/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 14/05/2020 

L’anno 2020, il giorno quattordici del mese di Maggio, alle ore 9,00, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n. 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 

2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di 

convocazione prot. n.° 588093 del 07/05/2020, per procedere alla trattazione degli 

argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo Maria Concetta 

Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,24, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Ilardi, 

Prester, Quartararo, Rappa,Santangelo,Tarantino e Terranova. Risultano presenti 10   

Consiglieri.    

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri: 

Gulemi, Rappa e Tarantino. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti. 

Partecipa alla seduta odierna il Presidente della RAP, Dott. Giuseppe Norata.  
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Il Presidente ringrazia i convenuti per aver  accolto l’invito e spiega che il 

confronto si è reso necessario per capire cosa ci sia in programmazione, vista la 

situazione attuale di emergenza a causa del  “Covid-19”, se la RAP stia lavorando a 

regime completo per quanto riguarda il personale o se ci siano stati problemi, in 

quanto si è notato qualche rallentamento nel servizio; inoltre si è constatato che il  

centro raccolta dei rifiuti ingombranti, situato nel territorio della Terza 

Circoscrizione, è stato chiuso e si vorrebbe sapere se il motivo di tale chiusura sia 

dovuto a mancanza di personale, per motivi di sicurezza o per altri problemi. Si 

vorrebbe altresì sapere cosa si sta facendo adesso a tal proposito per poi parlare anche 

dello spazzamento. Dà quindi la parola ai colleghi consiglieri per eventuali interventi.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Prester, specificando che, dopo due mesi, 

riapre la chiesa di Sant’Antonino e, considerato che presto riprenderanno le funzioni 

religiose e che la piazzetta antistante la chiesa è diventata un ricettacolo di rifiuti, 

sarebbe opportuno che l’azienda intervenisse con una sanificazione. Sa che anche il 

Dott. Norata ed il Sindaco sono a conoscenza della problematica ma, ad oggi, non è 

stato fatto niente. 

Il Dott. Norata replica che, proprio su quel sito, sono già stati fatti tre interventi.   

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, vuole conoscere se in atto sia 

prevista, per il territorio circoscrizionale, una programmazione per gli interventi di 

sanificazione ed igienizzazione e se si tratterà di lavoro ordinario, non straordinario,  

con una cadenza stabilita; chiede, inoltre, se sia stata  programmata anche una 

igienizzazione dei cassonetti dei rifiuti, in quanto, avvicinandosi alla stagione estiva, i 

cittadini lamentano già cattivi odori, che si sprigionano da codesti cassonetti,  

creando diatribe tra i condomini che continuano a chiedere che vengano spostati in 

sedi più lontane dai palazzi. Un’altra questione da evidenziare, in vista della 

probabile, prossima, riapertura dei mercatini rionali, è quella della possibilità di 

fornire i commercianti dei mercatini di sacchi in cui  possano confluire la plastica, la 

carta e il vetro, cosicché si possa iniziare una raccolta differenziata e prevedere che, 
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chi non riconsegni detti sacchi debitamente riempiti, possa venire multato o 

segnalato. Ciò costituirebbe una riduzione del lavoro per la RAP, in quanto siamo 

tutti ben consapevoli sia di come lascino i luoghi dove hanno luogo i mercatini 

rionali, sia della carenza di personale nell’azienda.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Adelfio, che  ringrazia il Dott. Norata per 

la sua partecipazione; molti temi sono stati già affrontati dalla Consigliera Rappa, ma 

vuole soffermarsi su una problematica che persiste, ovvero quella del mancato 

spazzamento in alcune vie, come ad esempio Via Stanislao Cannizzaro, Via Inzenga, 

Via G. Recupero, tutte vie periferiche della zona Oreto, dove non viene mai 

effettuato: si domanda se esista una programmazione per il rafforzamento del 

personale addetto allo spazzamento. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che si vuole complimentare 

per alcuni aspetti positivi da lui notati, come ad esempio lo svuotamento regolare   

dei cassonetti anche in periodo di emergenza “Covid-19”, per i mezzi meccanizzati 

utilizzati, che però, a suo parere, dovrebbero essere ancor più incrementati.  Vorrebbe  

sapere se il servizio diserbo dei marciapiedi sia un servizio programmato oppure a 

chiamata e se si debbano fare continuamente le richieste perché, attualmente, i 

marciapiedi nel quartiere di Bonagia sono pieni di erbacce ed intransitabili. Altra 

questione da affrontare è quella relativa ai cestini gettacarte, che, spesso, non 

vengono svuotati: auspicherebbe che lo svuotamento avvenisse con cadenza 

settimanale o bisettimanale programmata poiché, quando i cestini sono pieni, il 

contenuto cade per terra e aumentano i rifiuti e, dunque, anche il lavoro per l’azienda. 

Ha constatato che l’azienda ha effettuato la bonifica dei rifiuti ingombranti: molte 

postazioni sono state ripulite ma altri siti sono stati ripuliti solo parzialmente, come è 

avvenuto, per esempio, in Via Guido Rossa e in Via del Segugio, nonostante 

l’azienda sia a conoscenza, fra l’altro proprio tramite una sua segnalazione, che nei 

siti la bonifica non venga portata a termine. Ciò comporta una immagine negativa   

dell’azienda, facendo scaturire le critiche da parte dei cittadini. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che ringrazia il Dott. Norata per la 

sua presenza e vorrebbe sapere se la sanificazione, la disinfestazione e la 

derattizzazione vengano effettuate nelle ore notturne ed, inoltre, se sia possibile che il 

Consiglio Circoscrizionale venga informato di tali interventi tramite mail. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che ringrazia il Presidente 

della RAP perché sempre presente agli inviti. Si vuole soffermare su un aspetto che 

riguarda l’emergenza “Covid-19”, pur essendo già stato segnalato dal collega 

Tarantino, ovvero la questione del diserbo che, a suo parere, dovrebbe essere 

collegato con la sanificazione, in quanto non ha senso sanificare senza prima 

rimuovere le erbacce, anche per una questione di pubblico decoro agli occhi dei 

cittadini. Altra osservazione è quella relativa alla problematica del conferimento dei 

rifiuti presso la discarica di Bellolampo, con tutto quello che ne consegue, ovvero lo 

spostamento verso altre provincie; chiede se si abbiano notizie dell’operatività della 

nuova vasca e fino a quando proseguirà lo smaltimento nelle altre provincie, visto che 

questo comporta un enorme esborso per l’azienda. Sicuramente questa costituisce una 

priorità nella programmazione economica dell’azienda.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che chiede notizie riguardo 

alla realizzazione della settima vasca, perché il conferimento dei rifiuti in altre 

provincie determina un aggravio dei costi: vorrebbe sapere a che punto sia il bando, 

se tutto questo sia stato già previsto, visto che i costi ricadranno inevitabilmente sui 

cittadini. Chiede, inoltre, notizie riguardo alla rimozione dei rifiuti ingombranti, in 

quanto, dopo aver egli stesso presentato varie richieste di rimozione dei rifiuti 

ingombranti in Via Oreto, di fronte alla farmacia,  da circa quattro mesi i rifiuti 

ingombranti continuano a restare lì. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Gulemi, che chiede se sussista ancora la 

convenzione tra RAP e Re.Se.T. per il diserbo; se fosse possibile fare una   

programmazione per il diserbo ciò eviterebbe che vengano effettuati interventi a 

macchia di leopardo ed, inoltre, il Consiglio potrebbe dare il suo contributo 
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individuando le zone dove necessità di più l’intervento, affinché nessun quartiere  

risulti trascurato ed il diserbo venga completato. 

Terminati gli interventi dei Consiglieri, il Presidente dà la parola al Dott. Norata.  

Il Dott Norata ringrazia per lo stimolo che riceve dal confronto con le    

circoscrizioni; ammette che con la Terza ha avuto sempre un confronto franco e di 

collaborazione piena, e di ciò ne è riconoscente, anche come cittadino palermitano. 

Questo dimostra che tutti i Consiglieri di quartiere svolgono bene il proprio ruolo, 

nell’interesse del cittadino e per questo li ringrazia. D’altronde non è stato facile in un  

periodo di emergenza come questo, dove ci si è ritrovati catapultati tutti, sia cittadini 

che operatori  di settore, proprio perché, dopo la sanità, il servizio che svolge la RAP 

era il più coinvolto nell’emergenza. Gli operatori ecologici hanno dovuto continuare 

a svolgere, nonostante tutto, il proprio lavoro, perché bisognava garantire, anzi a 

maggior ragione, il servizio. Nonostante ciò, tutta la RAP e il personale ha dato il 

proprio contributo per contenere la diffusione del coronavirus, attraverso due  

direttive, potenziando tutti gli  interventi già di competenza dell’azienda, primo fra 

tutti  quello della sanificazione; ovviamente sono stati trascurati alcuni servizi o, 

meglio, sono stati ridotti o sospesi.  Grazie a questo, oggi la  città è tutta sanificata e 

restano soltanto da effettuare alcuni interventi, già in corso, che riguardano piccoli 

cortili. Sono stati utilizzati per la sanificazione i mezzi della Co.I.Me. e dell’esercito. 

Nella totale assenza di direttive ministeriali e regionali, sono stati utilizzati tali mezzi, 

su suo suggerimento, utilizzando per la sanificazione, con la giusta dosatura, la 

candeggina, che  poi è risultata essere la più idonea. In quel frangente non si è badato 

se il diserbo fosse stato o meno effettuato, in quanto la priorità era quella di 

assicurare l’igiene e la tranquillità alla cittadinanza. Si sono spese forze e lavoro e si 

cercato, contemporaneamente, di dare la possibilità agli operatori di restare a casa, 

per cui lo spazzamento è stato ridotto e, poiché era vietata qualsiasi forma di 

assembramento, si sono fatti restare a casa gli operatori dei centri di raccolta, sebbene 

con suo grande rammarico, perché questi centri raccolta sono stati da lui stesso 

fortemente voluti. Oggi, lentamente, si sta riprendendo la normale funzionalità: la 
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prossima settimana verrà riaperto il centro raccolta di Via Oreto e successivamente si  

riaprirà il centro di raccolta di Via Minutella. La RAP  ha anche provveduto, per 

fronteggiare l’emergenza “Covid-19”,  a mettere una parte del personale in cassa 

integrazione, ovvero quei lavoratori addetti alla logistica, i portieri ed alcuni 

lavoratori che stavano effettuando la manutenzione stradale, impossibile da effettuare 

in quel momento per carenze croniche dell’azienda.  All’inizio ha anche dovuto 

provvedere all’approvvigionamento dei dispositivi individuali per la sicurezza e ha  

ricevuto tale personale incarico da parte della Giunta allargata, in quanto il  Sindaco 

ha attivato una Giunta permanente allargata con i presidenti delle partecipate, per 

gestire meglio i problemi che si andavano presentando. Per tali forniture si è rivolto al 

mercato cinese e non alla Protezione Civile. Oggi la RAP ha una discreta riserva di 

questi dispositivi nelle scorte di magazzino. Per quanto riguarda la sanificazione, ci 

sono stati momenti di ansia e di fibrillazione, perché alcuni operatori erano stati 

vicini ad alcuni soggetti risultati positivi ma, per fortuna, i tamponi  effettuati hanno 

dato esito negativo. Sono stati sanificati i locali ed i mezzi e adesso si sta iniziando la 

sanificazione dei cassonetti per fronteggiare l’estate. Da maggio sono stati fatti 3 

interventi perché da più parti ne era stata fatta richiesta. Per quanto riguarda  la 

piazzetta antistante la chiesa di Sant’Antonino, può dire che da maggio è stata ripulita 

ben tre volte con spazzamento, sanificazione e pulizia, per consentire lo svolgimento 

delle funzioni e dare la possibilità di frequentare la chiesa in sicurezza.  Si sta 

lavorando insieme al SUAP e all’Assessore Piampiano per quanto riguarda i 

mercatini, considerando che ogni giorno ve ne sono almeno quattro in zone diverse 

della città e tutti sanno in che stato vengono lasciati alla fine dei mercatini tali luoghi. 

In questo periodo di chiusura si è constatata la differenza e con l’occasione del 

coronavirus deve almeno dare una prospettiva adeguata per la riapertura in sicurezza 

ma anche per abbattere l’abusivismo: infatti circa il quaranta percento dei 

commercianti di tali mercatini è abusivo e diventa difficile la sorveglianza anche per 

la Polizia Municipale. Ciò è venuto fuori durante la gestione dell’emergenza, 

partecipando alle riunioni, perché  questa  gente non è perfettamente inquadrabile in 
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nessuna categoria sociale ma aveva ugualmente bisogno di essere sostenuta dalla 

collettività, per cui il tema è stato affrontato dal punto di vista sociale.  Spera che si 

possano trovare soluzione per gestire meglio i rifiuti. Per quanto riguarda lo 

spazzamento ha già spiegato che è stato ridotto anche perché alcuni dipendenti erano 

in  ferie, altri in malattia. Da lunedì si dovrebbe riprendere a regime, anche se il 

servizio è in sofferenza. Per quanto riguarda lo svuotamento dei cestini gettacarte non 

si tratta solo di mettere a regime il servizio di svuotamento ma anche di 

regolamentare l’uso improprio del cestino. È un cestino da usare solo per la carta e 

diventa problematico svuotare dodicimila cestini presenti in città, perché serve tanto 

personale e, anche se venissero svuotati quotidianamente, già l’indomani sarebbero di 

nuovo pieni. La gestione dei rifiuti ingombranti è stata ridotta perché si presumeva 

che, se i cittadini erano obbligati a restare a stare, si sarebbero ridotti anche gli 

abbandoni di ingombranti in città; è stato sospeso il ritiro domiciliare per evitare il 

contatto, visto che non era possibile attuare il distanziamento sociale, poiché 

occorrono almeno due unità per espletare tale servizio. E’ stata anche sospesa la 

bonifica delle postazioni ma adesso si sta riportando a regime tale servizio. Va detto 

che l’abbandono dei rifiuti ingombranti è diminuito, ma all’ ingresso della città 

qualche rifiuto permane. Questo si riconnette a quanto domandava il  Consigliere 

Quartararo riguardo alla gestione di  Bellolampo, che attualmente gestisce bene i 

rifiuti, che ammontano a circa 200 tonnellate al giorno.  Il Sindaco di Altofonte  ha 

fatto una nota con cui dice che i rifiuti emigrano perché i cittadini sono bloccati a 

casa, per cui la raccolta differenziata ha avuto un crollo enorme e i rifiuti sono 

cresciuti di 5 tonnellate. Questo dà la certezza di quello che si è sempre sostenuto, 

cioè che si parlava di almeno 80 tonnellate di rifiuti, mentre  oggi i rifiuti  

ammontano a circa 150/200 tonnellate al giorno, smaltiti con un grave danno 

economico per i cittadini di Palermo. La Regione ha stanziato 7 milioni di euro e per 

il Comune è una boccata d’aria. Riguardo alla settima vasca, la Regione è indietro: 

sta aspettando la certificazione dell’ente certificatore; la RAP ha fatto solo la 

progettazione esecutiva e, in mancanza di ciò, non si sarebbe dato nemmeno 
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l’incarico. La vasca non sarà pronta né per il 2020 né per il  2021. Si deve essere 

capaci di migliorare la performance per contenere  i costi extra dello smaltimento: se 

ci fosse già la settima vasca e non si fosse costretti a portare i rifiuti fuori provincia, 

si sarebbe già in linea per quanto riguarda i costi e c’è da dire che alcuni servizi sono 

stati riorganizzati, mantenendo lo straordinario. La Convenzione tra RAP E e 

Re.Se.T. è una convenzione particolare, che lo induce a dovere temporeggiare su 

questo tema: infatti detta convenzione si rinnova seguendo una direttiva 

dell’amministrazione comunale che però, quest’anno, tarda ad arrivare. Nel frattempo 

si deve gestire l’esigenza di  servizio limitando i costi dell’azienda, per cui non è 

chiaro come si debbano contenere i costi e soprattutto da chi debbano essere 

sostenuti.  

Il Consigliere  Gulemi chiede al Presidente se non sia il caso di lasciare questo 

servizio alla Re.Se.T. , ma il Dott. Norata risponde che rientra nella gestione in house 

ed  è un problema di applicazione della norma. Per quanto riguarda la sanificazione è 

stato pubblicato preventivamente il piano settimanale sui siti sia della RAP che del 

comune. Riguardo alla sanificazione rimangono da fare, come ha già detto, solo 

alcuni cortili. Per quanto riguarda invece la derattizzazione e la disinfestazione, la  

Ragioneria ha tagliato i costi e questi servizi  si dovranno espletare di concerto con il 

Servizio Ambiente. 

Alle ore 10,00 esce il Presidente Norata, lasciando in sua vece la Dott.ssa Calì. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Gulemi, che domanda notizie riguardo 

alla programmazione del diserbo, ovvero se continui a gestirla la Re.Se.T, poiché si è  

saputo che ci sono alcune problematiche riguardo agli aspetti economici. Vorrebbe 

porre all’attenzione dell’azienda la discarica di Via dell’Airone, dove vengono 

abbandonati mobili anche in questa situazione di emergenza.  

La Dott.ssa Calì replica che in  questo momento è stata interrotta la convenzione 

tra RAP e Re.Se.T. perché  il Sindaco ogni anno impartiva le direttive che 

permettevano di superare una serie di problemi burocratici e amministrativi per 
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l’affidamento di questi servizio alla Re.Se.T. ma, poiché questo servizio fa parte del 

del contratto di servizio della RAP, significherebbe cedere un ramo  dell’azienda. 

Quest’anno non è ancora arrivata la direttiva comunale, quindi  la Re.Se.T. si è 

fermata; la RAP sta cercando di verificare se può affidare questo servizio 

indipendentemente dall’amministrazione comunale, naturalmente con importi  

minori. Attualmente questo è oggetto  di verifica e questo è il motivo del fermo della 

Re.Se.T., perché si  attende  una risposta da parte dell’amministrazione. Il diserbo 

avviene con una programmazione fatta secondo le segnalazioni dei Consiglieri di 

Circoscrizione e Comunali, o su segnalazione dei cittadini, attraverso la app.  

Secondo il protocollo, la RAP redige un programma di diserbo.   

Il Consigliere Tarantino dichiara che allora non occorre fare la richiesta ma basta 

una semplice segnalazione. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Gulemi, che specifica che spesso la 

Re.Se.T. cura le vie principali, per cui i consiglieri fanno le richieste per le vie  

secondarie.  

La Dott.ssa Calì consiglia di fare una nota unica delle esigenze del quartiere, per 

ciascun quartiere.   

Il Presidente fa notare alla Dott.ssa Calì che il Consiglio ha già presentato una 

richiesta di programmazione degli interventi in una seduta congiunta con  la Re.Se.T. 

senza aver avuto nessun riscontro.   

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che domanda quante squadre della 

Re.Se.T. effettuino il diserbo nel territorio circoscrizionale. 

La Dott.ssa Calì risponde che la Re.Se.T. in ogni circoscrizione dispone di una 

squadra e solo nelle circoscrizioni più grandi di due. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Qurtararo, che evidenzia che per la 

problematica del contratto di servizio sarebbe opportuno coinvolgere anche il Dott. 

Perniciaro, perché  sicuramente vi sarà una rimodulazione del contratto di servizio 
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che necessita del coinvolgimento di entrambe le aziende. Ad esempio quando gli  

operai puliscono i cercini o l’aiuola, i cittadini non capiscono perché, se c’è un filo di 

erba, non la tolgano, non sapendo che per contratto spetta alla RAP, e questo è 

assurdo perché dovrebbe essere fatto contestualmente o, almeno, in maniera 

congiunta.  

La Dott.ssa Calì replica che i contratti di servizio sono diversi, la Re.Se.T. si 

occupa di aiuole e cercini, mentre il diserbo su strada è di competenza della RAP: 

spesso ci si è accordati per fare gli interventi congiunti, l’optimum sarebbe farli 

sempre. Si dovrebbe creare qualcosa che si occupi del verde. La discarica di Via 

dell’Airone soffre dell’inciviltà dei cittadini: il sito prima era un centro di raccolta. 

Consiglia di attivare un controllo della Polizia Municipale, almeno per un mese: 

sarebbe fondamentale.    

Alle ore 10,29 esce la Dott.ssa Calì. 

Il Presidente Santangelo esce per problemi di connessione. Risultano presenti 9   

Consiglieri.    

     Il Segretario         Il Presidente  

   Maria Concetta Calderone            Antonino Santangelo  

 

Presiede la seduta il   Vice  Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo Maria Concetta 

Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, per sapere se sia stata fatta 

una richiesta per avere un incontro con l’Assessore competente per la tematica dei 

mercatini. 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 26/05/2020 13:52:45 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 01/06/2020 09:49:13 CEST

Signature Not Verified
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Il Presidente evidenzia che il problema riguarda il verde anomalo perché esiste un 

problema di contratto tra RAP e Re.Se.T. ma il Consiglio continuerà a segnalare il 

disservizio. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che ricorda che la 

commissione ha presentato varie richieste che riguardano il diserbo. 

Esauriti gli argomenti, il Presidente chiude la seduta alle ore 10,36.  

  Il Segretario       Il Presidente  

   Maria Concetta Calderone            Andrea Gulemi  

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 26/05/2020 13:52:47 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 01/06/2020 10:01:41 CEST

Signature Not Verified
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